
关于日语助的文法 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读

原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/147/2021_2022__E5_85_B3_E

4_BA_8E_E6_97_A5_E8_c105_147565.htm 一 「が」 A あそこ

にデパト が あります。 B 部屋に学生 が います。 C 私は果

物 が 好きです。 D 王さんは歌 が 上手です。 E 仕事にワプ

ロ が 要ります。 F  が 痛いです。 G 友子さんは目 が 大きい

です。 H ここから富士山 が えます。 その他の[が] ① しか

し けれどもI1 お酒はおいしいが、みすぎると体によくない

。 I2 はきれいですが、花がすぐわってしまうので残念です

。 ② 前置きの文で使う（前の文より後ろの文が大切） J1 ず

いぶん暖かくなりましたが、みなさまお元ですか。 J2 川と

申しますが、どうぞよろしくおい致します。 ③ 名を明する

文の中でK 山田さんが住んでいるアパトには部屋が三つあ

ります。 K1 私は昨日本をいました。 K2 私が昨日った本は

史の本です。 ④ ほしい、たい、わかる、できるの前でL1 私

はドイツのがほしいです。 L2 ああ、暑い。冷たいビルがみ

たいなあ。 L3 彼女は中国ができます。 二 「も」 A.「肉と

とどちらが好きですか。」 「どちらも 好きです。」 B.「朝

何を食べますか。」 「何も 食べません。」 C.家から学校ま

で1半も かかります。 三 「を」 A.本をみます。 B.道をきま

す。 C.部屋を出ます。 D.を渡ります。 E.公を散します。 F.

お忙しいところをすみません。 G.子供が水をほしがってい

ます。 四 「で」 A.教室で 勉します。 B.机は木で 作ります

。 C.これはりんごで、それはみかんです。 D.あの部屋は静

かで、きれいです。 E.日バスで 学校に来ます。 F.学生は全



部で 250人います。 G.私たちはグルプで 旅行に行きます。

H.邪で 会社を休みました。 I.ホムは光客で いっぱいです。

J.これで 失礼します。また来. K.小さい声で します。 五 「

に」 1.行はあそこに あります。 2.九に 来ます。 3.王さんに 

をかけます。 4.デパトへ洋服をいに 行きます。 5.公へ花に 

行きます。 6.の前でバスに ります。 7.おに 入ります。 8.こ

のみそはみそ汁に 使います。 9.生部のお祝いに 花をあげま

す。 10.信号が青に なりました。 11.「何がいいですか。」

「茶に します。」 12.会に れてしまった。 13.私も一に 行き

ましょう。 14.成田空港で田中さんに 会いました。 15.兄は

行に 勤めています。 16.は父に 似ています。 17.彼女は先生

に ほめられました。 18.3列に んでください。 19.おじさんに

をもらいました。 20.先生は学生に 作文をかせます。 六 「

から」 1.から 外をます。 2.から 家まで十分です。 3.酒は米

から 作ります。 4.寒いから をめてください。 七 「か」 A 

＜Aか B＞ A、Bどちらでもいい 1.今度の土曜日か日曜日に

私の家へ来ませんか。 2.これはデパトかスパでっています

。 B だいたい（はっきり 言わない） 3.ポルペンを2本か3本

持ってきてください。 4.家からまで、いて5分か、6分かか

ります。 C かどうか（＋知りません/知っていますか 或い

は ＋わかりません/わかりますか） 5.A「この小はおもしろ

いですか。」 B「さあ、まだんでいないので、おもしろい

かどうか わかりません。」 6.A「この池でがれますか。」 B

「れるかどうかわかりません。でもここでちょっとってみ

ましょう。」 D 疑（何??だれ??いつ??どこ??どうして??どうや

って 等）＋か わかりません/知りません 7.A「この小はだれ



がいたのですか。」 B「さあ、だれがいたか知りません。

」 8.A「この池ではどんながれるのですか。」 B「どんなが

れるかわかりません。」 八 「こそ」—意味をくする 1.年の

お正月に、今年こそ日をこうと思うのですが????????????. 2.「

このあいだは失礼しました。」 「いいえ、こちらこそ。」

3.これこそ 私が前からほしいと思っていたものです。 九 「

と」 1.夏休みに友だちと二人でアメリカへ行きました。 2.

日曜日に茶店で友だちと会います。 3.彼女は恋人とれたら

しい。 4.リさんはジンさんとけんかをしました。 5.コヒと

茶と、どちらがいいですか。 6.「が高くなった。」と新に

いてあります。 7.「ラメン」は英で何と言うのですか。 8.

アランさんのワプロは私のと同じですが、ジョンさんのは

私のといます。 十 「まで」—期、（わりの 所） 1.先生は、

授がわる12まで、ずっと立っていなければならないので、

とても疲れます。 2.社がるまで、こちらでお待ちください

。 3.来のテストは何までですか。 4.会社にれないように、

家からまで走った。 ！ 「まで」と「までに」の区 ！ 5.大が

日本に来るまでにをしておく。（日本に来る前に） 6.学生

は卒までにレポトをかなければならない。（卒の前に） 「

は」と「が」 A 「は」 「が」 「は」の文：大切なことは、

「は」の後ろにある。 「が」の文：大切なことは、「が」

の前にある。 1.「あの人はだれですか。」 「あの人は 田中

さんです。」 2.「田中さんはどの人ですか。」 「田中さん

は あの人です。」 ＝「あの人が 田中さんです。」 3.今日は

だれが来ますか。＝今日来るのはだれですか。 （どちらの

文でも、大切なことは「だれ」） B 「は」 「は」1—わらな



いこと、いつも同じこと 1.月は地球の周りを回っています

。 2.星はきれいです。 3.学生は勉しなければなりません。 

「は」2—二つのことを比べる 1.イギリスは小さいが、オス

トラリアは大きい。 [（他とって）～は] 2.「英、フランス

、ドイツ、どの言がせますか。」 「英はせます。」 [他の

言はせない] C 「が」 「が」1—起こったこと、たこと（事

） 1.星がきれいです。（今空をている） ！始めてすときは

「が」、次にそのことをすときは「は」を使う。！ 2.神で

地震がありました。 3.この地震は非常にい地震で、大の人

が死にました。 「が」2—名を明する文の中では「×は→

○が」 1.これは〔私がいた〕作文です。 （↑これは作文で

す。私はこの作文をきました。） 2.〔母が作る〕料理はお

いしい。 （↑母は料理を作る。その料理はおいしい。） 3.

〔あの二人が婚する〕ことを知っていますか。 （↑あの二

人は婚します。そのことを知っていますか。） 「が」3—

必ず「が」を使う言い方 1.肉が 好きだ 嫌いだ。 2.歌が 上手

だ 下手だ。 3.中国ができる わかる。 4.山がえる 声がこえる

。 5.がほしい 旅行がしたい。 6.彼は背が高い。 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


